

# SWI

## Bhabinkamtibmas Desa Pusakanagara Dorong Ketahanan Pangan melalui Program ASTA CITA

Ciamis - [CIAMIS.SWI.OR.ID](http://CIAMIS.SWI.OR.ID)

Dec 17, 2024 - 12:32



CIAMIS – Dalam rangka mendukung program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden di bidang ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Pusakanagara, Brigadir Meti Dwi Meirisa, melaksanakan kegiatan pemberdayaan lahan kosong di Dusun Karangkendal RT 05 RW 05, Desa Pusakanagara, Kecamatan Baregbeg, Kabupaten Ciamis, Selasa (17/12/2024).

Bhabinkamtibmas bersama pemilik lahan, Sdri. Dasih, mendorong pemanfaatan lahan kosong dengan menanam kacang tanah sebagai upaya meningkatkan hasil pangan bergizi. Kegiatan ini sejalan dengan semangat program ASTA CITA yang bertujuan mendukung ketahanan pangan nasional dan memberdayakan masyarakat di tingkat desa.

Selain memberikan dorongan di sektor pertanian, Brigadir Meti juga menyampaikan sejumlah imbauan kepada masyarakat setempat untuk Mempererat kerukunan antarwarga untuk menciptakan keharmonisan sosial menjaga situasi dan kondisi lingkungan agar tetap aman dan kondusif serta agar selalu berkoordinasi dan komunikasi terkait perkembangan situasi kamtibmas dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

"Kami mengajak masyarakat untuk memanfaatkan lahan yang ada demi mendukung ketahanan pangan sekaligus menjaga kerukunan di lingkungan mereka. Ini adalah bagian dari kontribusi kita bersama dalam mewujudkan desa yang sejahtera," ujar Brigadir Meti.

Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat. Pemilik lahan, Sdri. Dasih, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan bimbingan dari Bhabinkamtibmas. "Kami merasa lebih termotivasi untuk mengelola tanah ini. Semoga hasilnya bisa bermanfaat bagi keluarga dan masyarakat sekitar," katanya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan, menegaskan komitmennya untuk mendukung program-program pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Kami akan terus hadir memberikan pembinaan dan dukungan bagi masyarakat di wilayah hukum Polres Ciamis, khususnya dalam mendukung program ketahanan pangan dan keamanan lingkungan," ucap Kapolsek.

Kegiatan ini berhasil menciptakan interaksi yang positif antara Bhabinkamtibmas dan warga setempat, memperkuat sinergi dalam mendukung program pemerintah dan menjaga keamanan di tingkat desa.

Dengan semangat kebersamaan, Polres Ciamis terus berkomitmen untuk melibatkan masyarakat dalam membangun ketahanan pangan dan menciptakan suasana yang aman dan kondusif di seluruh wilayah Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,